

## **Flötentöne klassenweise**

### Blockflötenspielen im Klassenverband

<b>Allgemein</b>	Seit dem Schuljahr 2004/05 wird der Flötenunterricht für alle Schülerinnen und Schüler der Grundschule Kissenbrück im Klassenverband angeboten. Die Blockflöte wird von den Eltern für ihr Kind selbst gekauft. Die Fachkonferenz Musik hat sich für das Modell „Flauto 1“ von Moeck entschieden. Finanzielle Unterstützung bei der Anschaffung wäre durch den Förderverein gegeben, musste bisher aber noch nicht in Anspruch genommen werden.
<b>Ziele</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Alle Schülerinnen und Schüler sollen ein Musikinstrument erlernen können</li><li>• Freude an der Musik wecken bzw. fördern</li><li>• Theoretische Inhalte wie Notenlehre und Instrumentenkunde konkret machen</li><li>• Stärkung des Selbstwertgefühls der Schülerinnen und Schüler durch öffentliche Auftritte und Aufführungen</li><li>• Verantwortung füreinander entwickeln<ul style="list-style-type: none"><li>- jeder Einzelne ist nötig für die Harmonie beim Musizieren</li><li>- gegenseitige Hilfe beim Einüben neuer Musikstücke</li></ul></li><li>• Verantwortungsbewusster Umgang mit Material<ul style="list-style-type: none"><li>- zuverlässiges Mitbringen der Flöte</li><li>- sorgfältiger Umgang mit dem Instrument</li></ul></li><li>• Stärkung der Klassengemeinschaft</li></ul>
<b>Durchführung</b>	Der Flötenunterricht beginnt in der Regel spätestens im zweiten Halbjahr der zweiten Klasse. Er sollte möglichst von der Klassenlehrerin erteilt werden, da mindestens zu Beginn täglich kurze Übungsphasen notwendig sind. Die Klassenlehrerin erhält Unterstützung von den Fachlehrerinnen.